

# México debe apostar al talento y a la meritocracia: Salvador Alva

México debe apostar al talento y a la meritocracia: Salvador Alva

**Carlos González Angulo | Campus Guadalajara**

Salvador Alva, presidente del Tecnológico de Monterrey, participó como orador en la [XVI México Cumbre de Negocios](#) para dialogar sobre estrategias de desarrollo de habilidades para la economía del siglo XXI.

“**Apostarle al talento y a la meritocracia** con una educación de calidad es la mejor inversión que puede hacer el país; -otros países- están buscando a los mejores talentos para poderlos incubar, darles la mejor educación y la oportunidad para que su innovación emprenda”, afirmó Alva.

En su participación destacó que debemos preguntarnos ¿qué país queremos?, y a la vez, se debe generar una agenda nacional que contemple la **atracción y desarrollo de talento para dejar de ser una economía de manufactura**.

Agregó que los jóvenes profesionistas quieren vivir en **ciudades seguras, divertidas y compactas**. Y por ello se deben favorecer esas condiciones para que ese talento se desarrolle, ya que, dijo, “un país es la suma de su potencial empresarial”.

Subrayó que en las últimas décadas México se quedó en el esquema de la manufactura y otros países desarrollados se enfocaron en el talento y en la conectividad.

Consideró que nuestra nación debe avanzar en los próximos años en temas relacionados al gobierno digital, para **simplificar el emprendimiento** y apostarle así al talento o a la meritocracia.



/>>

## Empresas vinculadas a Universidades

Alva señaló que atraer o desarrollar talento además “requiere de procesos de libertad de emprendimiento y de libertad de empresa” y que el incremento de la investigación o la innovación debe ser fruto de la **vinculación entre las empresas privadas y las universidades**.

*“La empresa lo que busca es el talento y la universidad a los investigadores... La empresa se dedica a transferir la tecnología de los profesores para hacer negocio y ese negocio enriquece también a la universidad y al profesorado”,* concluyó.

La participación de Salvador Alva como orador en el **panel “El futuro de la tecnología / La economía electrónica en México”**, tenía como fin responder: ¿Qué estrategia de desarrollo de habilidades se requiere para una economía del siglo XXI en México?



/>>

Los demás oradores en el panel fueron:

- Raúl Beyruti, Presidente, GINgroup, México;
- Craig Breese, Presidente para Latinoamérica de la empresa Honeywell;
- Marcela Torres, co-fundadora y Directora General del emprendimiento social “Holacode”, un programa de capacitación en tecnología para migrantes; y
- Como moderador: Frédéric Garcia, Presidente del Consejo Ejecutivo de Empresas Globales, México.

La **XVI México Cumbre de Negocios** se lleva a cabo del 22 al 24 de octubre y donde participan cerca de 150 empresarios y líderes de México y de otras naciones.



TV